

Ressort: Gesundheit

Liberia hebt Ebola-Notstand wieder auf

Monrovia, 13.11.2014, 15:27 Uhr

GDN - Liberia hat den wegen der Ebola-Epidemie verhängten Notstand wieder aufgehoben. Es seien große Fortschritte im Kampf gegen das Virus gemacht worden, erklärte die liberianische Präsidentin Ellen Johnson Sirleaf am Donnerstag.

Daher müsse der Notstand nicht verlängert werden. Der Kampf gegen das Virus in Liberia sei jedoch noch lange nicht vorüber. Daher bleibe unter anderem die nächtliche Ausgangssperre in Kraft, die Bevölkerung sei weiterhin zu Wachsamkeit aufgerufen. Liberia ist das am stärksten von der Epidemie betroffene Land. Seit dem Ausbruch der Epidemie im März verzeichnete die Weltgesundheitsorganisation über 6.800 Fälle in Nigeria, mehr als 2.800 Menschen starben an der Krankheit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44542/liberia-hebt-ebola-notstand-wieder-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619